

平成10年度新聞会執行交代

来年の新聞会は任せた!

去る十一月十一日(火)、一年生全員を招集して行われた秘密会議において、新聞会の新執行が次のように決定された。

会長	一一D 原 太志
副会長	一一A 天野 正康
会計	一分 竹内佳代子

来年度の会長に選ばれた原君に、今後の抱負を聞いてみようと思つたら、彼は「風邪のために欠席していた。いつもやは、「新聞会を全国を狙えるよう、素晴らしい会にしたい」と大きい事を言つていたのだが…。出だしから不吉な予感がする。展開だ。彼のまつとも大きな弱点は、体が弱いこと、これにつきるだろ。来年度も病欠が多くなり、副会長への負担が大きくなることが予想される。会員達からも、心配する声が多数挙げられている。「お前、体弱すぎ。力をためる。どうして肝心な時にかぎって、風邪をひくんだ?」「扁桃腺はらさないよう気につけよう」「原君、彼女大切にね」「彼女のこと優先すぎて、新聞会のことを忘れちゃつたりしないでね」などなど、原君のことを心配した、心温まるメッセージが多數寄せられてゐる。原君には、これを励みにして、風邪をひかないように開いて欲しいと思う。

新聞会の副会長は、新歓コンペ、納会、追コンなど新聞会の宴会企画する裏会長である。来年度の副会長に選ばれた天野君に、意気込みのほどをきいてみた。「今までの新聞会は飲みがたりないで

来年度の会長に選ばれた原君に、今後の抱負を聞いてみようと思つたら、彼は「風邪のために欠席していた。いつもやは、「新聞会を全国を狙えるよう、素晴らしい会にしたい」と大きい事を言つていたのだが…。出だしから不吉な予感がする。展開だ。彼のまつとも大きな弱点は、体が弱いこと、これにつきるだろ。来年度も病欠が多くなり、副会長への負担が大きくなることが予想される。会員達からも、心配する声が多数挙げられている。「お前、体弱すぎ。力をためる。どうして肝心な時にかぎって、風邪をひくんだ?」「扁桃腺はらさないよう気につけよう」「原君、彼女大切にね」「彼女のこと優先すぎて、新聞会のことを忘れていたりしないでね」などなど、原君のことを心配した、心温まるメッセージが多數寄せられてゐる。原君には、これを励みにして、風邪をひかないように開いて欲しいと思う。

新聞会の副会長は、新歓コンペ、納会、追コンなど新聞会の宴会企画する裏会長である。来年度の副会長に選ばれた天野君に、意気込みのほどをきいてみた。「今までの新聞会は飲みがたりないで

東京薬科大学裏新聞

大学分室
所東京薬科新聞責任者書いた奴みんな

十一月二十日(火)の東京競馬場第の十レース(ジャパンカップ)発走直前に、立派な馬券を購入者全国一齊検挙が行われたら、JRAは顧客の大部分を失い、組織の根幹を揺るがす事になる。その為、JRAは法の目をかいく

と競馬場の入場者数の八割近くが学生、未成年である。もちろん売り上げもそれに比例している。もしここで学生、未成年馬券購入者全国一齊検挙が行われたら、JRAは顧客の大部分を失い、組織の根幹を揺るがす事になる。その為、JRAは法の目をかいく

以上にも開放すべきではない

いか。そうすれば競馬

は広く国民の心に深く刻み込まれた名馬である。

ここから見ると、競馬には他のスポーツ同様のスター

性も持っている。これまで

から競馬は中学生が速

く駆け抜けている。そのこ

とを考えると、この態度は

おかしい。しかしJRAの

馬券購入者には、禁じられています」と公言し広告

にも掲載している。そのこ

とを考えると、この態度は

おかしい。しかしJRAの

馬券購入者には、禁じられ

ています」と公言し広告

にも掲載している。そのこ</

